

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Gesundheitsausschuss	13.09.2018

Jahresbericht Beratungsbus B.O.J.E. 2017

Der Beratungsbus B.O.J.E (Beratung und Orientierung für Jugendliche und junge Erwachsene) ist ein niedrigschwelliges Kontakt- und Beratungsangebot für junge Menschen bis zur Vollendung des 27. Lebensjahres, die sich im Kölner Bahnhofsumfeld aufhalten. Es wird von AUF Achse KJSH e.V. in Kooperation mit dem Gesundheitsamt der Stadt Köln betrieben und vom Amt für Soziales und Senioren der Stadt Köln sowie u.a. vom Verein >>wir helfen<< des Kölner Stadt-Anzeigers unterstützt. Die B.O.J.E. ist ein umgebauter ehemaliger Linienbus, der als Anlaufstelle seit 1993 im direkten Lebensumfeld der Zielgruppe auf der Rückseite des Hauptbahnhofs, am Breslauer Platz, steht. Der 2014 von den Kölner Verkehrsbetrieben zur Verfügung gestellte B.O.J.E.-Bus hat vor der Rückseite des Musical Domes am Busbahnhof seinen festen Standplatz.

In der Sitzung des Gesundheitsausschusses am 13.09.2018 stellt das Gesundheitsamt die Arbeit im Beratungsbus B.O.J.E. (Beratung und Orientierung für Jugendliche und junge Erwachsene) am Kölner Hauptbahnhof sowie das BOOT (Individuelles Beratungs- und Begleitungsangebot) vor. Das Angebot besteht aus der offenen Beratungssprechstunde im Bus (Dienstag & Donnerstag 11:00 – 12:30 Uhr) und/oder einer flexibel anpassbaren und optional sehr intensiven Begleitung der jungen Klient*innen. Es wurde 2017 sehr gut angenommen. Der Zugang erfolgte meist über B.O.J.E., in Einzelfällen auch über Vermittlung durch Dritte, überwiegend jedoch über die Besucherschaft selbst.

Der Jahresbericht 2017 des Beratungsbusses B.O.J.E. ist als Anlage beigefügt.

Gez. Dr. Rau